



5月5日の全体練習

### ■6月の予定表をお送りします。

6月は梅雨入りを前に、天候不順も予想されます。また、近年はこの時期から30°Cを超える日も現われ、湿度も高いので「熱中症」に注意が必要です。文科省からも通知があり、原則運動中はマスクははずすように指導いたしますが、「着用してはいけない。」わけではないので、そこは自由に判断してもらいます。

少しづつ、日常に戻って行くことができればと思いますが、今しばらく、練習中の会話は禁止します。



低年齢・グリーンボールチーム

### ■今後の日程など

サマージュニアのエントリーを行いました。このあとグリーンボール大会のエントリーもあります。この大会は8月8日(月)~丹波自然運動公園で開催します。8歳、10歳のカテゴリーで、協会の普及員会のイベントなので、ポイントはつきませんが、関西大会もあります。グリーンボールのエントリーは6月21日(火)までに連絡してください。

### ■体調管理をしっかりと！



コロナはまだ続きます。また季節の変わり目なので、免疫力を高めるため、十分な睡眠と、しっかりとした食事を心がけましょう！熱中症にも注意！

テニスの豆知識 69

### ■世代交代

世界ではいよいよ新しい世代が台頭してきて、男子BIG4の時代も終わろうとしています。錦織選手もピークを超えていたのはあきらかで、アルカラスなど若手の勢いは目覚ましいものがあります。FJTCも中心的な選手が高校生になり、次の世代のがんばりに期待するところです。

京都や都市部のジュニアテニスの世界では、民間クラブ中心の中学生までと、強豪校に選手が集まる高校からに大きく分かれています。中学生までのジュニアにしても、年齢とレベルによって分けられて、一緒に練習することはありません。

福知山でジュニアテニスクラブを始めた時のひとつの理想として、「低年齢から中高生まで、一緒に活動できる環境を作りたい。」というのがありました。小さな子供たちが、上手なお兄さんやお姉さんのプレーを見ながら練習できて、「いつかああいう選手になりたい。」というあこがれや向上心をはぐくむ環境です。

世代をぶつ切りにせず、一貫した流れとして作ることができるのは、競合となる民間テニスクラブがない、この地方都市だからこそできることで、指導者にとっては、とても贅沢なことだと思っています。FJTCの選手たちは、川の流れのように継続ながら常に全体が成長を続けており、世代交代もまた楽しいものです。

### ■今後の試合やイベント

テニス協会の試合は7月「サマージュニア」8月「グリーンボール大会」になります。

・新しいホームページ <https://fjtcs.jp/>

FJTC福知山ジュニアテニスクラブ（京都共栄学園内）

620-0933 京都府福知山市篠尾62-5 Tel.0773-22-6241

代表・京都府テニス協会理事 國田 敦・090-3058-5576 Mail : info@kyoei.ed.jp

